
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 
 

・日野橋の脇にある「多摩川をきれいに」という看板は 

 その占用許可(設置許可)が平成 11年で終わっていましたが 

 今回あらたに更新しました。 

 新たな許可期間は平成 11年から平成 36年 3月末までです。 
 

・クラブ細則の変更案を本日配付いたしました。 

 自分のお名前が書かれていることを確認のうえお受け取りください。 
 

・飛火野ロータリークラブから 25周年に関するお礼状が来ております。 
 

・ローターアクトの地区広報誌を配付いたしました。 

              ２０１４年 ４月 ９日  第２３３７回 No.３７               

『卓話：ロータリー会館売却に関する報告 ／ クラブ細則検討委員会』 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

久しぶりに松田さんが来て、司会の森原さんも緊張気味です。 
山口さんとお見舞いに行った時に、先生からきつく 
「タバコを辞めるように」言われていましたが、 
早速タバコを吸っていて心配になりました。 
 

一昨日、菅原会員が 45歳という若さで、日野市議会議長に就任したという 

お祝いが行われました。 
あまりに盛り上がりすぎて、記念写真を撮るのを忘れてしまいました。 
本当に、菅原さんが議長になったということは、名誉なことです。 
 

昨日はちょうど御釈迦様の生まれた日で「花まつり」でしたので、 
お不動さんでも甘茶を振る舞いました。今日は「甘露」について、 
甘露煮というと、魚などに甘みを付けて煮付けたものですが、 

仏教では、蜜のように甘く、これを飲めば不老不死になるといわれます。 
 

御釈迦様の誕生日の『花まつり』が、 
クリスマスのように盛大になることを願っています。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 森原 豊 
 例会進行委員 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 山下 雅弘 君 
『奉仕の理想』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 なし 
 
【ニコニコ報告】 
 宮野 孝雄 委員 
 
【出席報告】 
 藤林 良昭 委員長 
 
【委員会報告】 
 ベネファクター表彰 
 ポールハリスフェロー表彰 
 次年度幹事 
 奉仕プロジェクト委員会 
 次年度クラブ奉仕委員会 
 
【卓話】 
 小倉 裕美 会員 
 森岡 弘通 会員 

【表彰】 

・ベネファクター 

 土方 邦人 会員 

 

・ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ 

 清水 博雅 会員 

 松田 忠泰 会員 

 阪口  茂 会員 

 

【奉仕プロジェクト委員会】 

【次年度クラブ奉仕委員会】 

現年度の奉仕プロ 

ジェクトの炉辺を 

4月 23日 17:30から 

開催します。 
 

次年度クラブ奉仕部門の炉辺を 

4月 23日 18:30から開催します。 

【次年度幹事】 

本日の例会後、 

会長所信等の説明を 

行いますので、 

みなさんお残り下さい。 
 

次年度のロータリー手帳を 

注文しますので、 

必要な方は手を上げて下さい。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 宮野 孝雄 委員 

 本日のニコニコ： 38,300 円／累計 659,183 円 

 ビジターフィー：    0円／累計  18,000円 
 

 杉田 純一 君  菅原さん議長就任を祝う会の残金をニコニコします。 
 

 杉田 純一 君  松田さん、例会に出席おめでとうございます。 
          松田さんがいない例会は寂しいので、絶対に好きなタバコやめて下さい。 
 

 山口 徹雄 君  松田さん、復帰おめでとうございます。 
          小倉さん阪口さん、一般社団法人の件お世話になります。 
 

 疋田 久武 君  ロータリー会館を予ねてから売却依頼を受けておりましたが、3月に売却が完了しました 
 

 松田 忠泰 君  会員の皆様の激励の寄書きによって生還できました。 
 

 成田 恭隆 君  甥の所に 3月末女の子が生まれ、長男の方は小学校 1年生になりました。 
 

 土方 邦人 君  松田さんおかえりなさい！桜の花のようにロータリーもはなやかになります。 
 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】藤林 良昭 委員長 
＜事 前のＭＵ＞ 
 福田 多恵子 
 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 36(4) 29(3) 事前(1) 5 85.71 % 

前回訂正 36(4) 23(2) (2)+0 9 73.53 % 

前々回訂正 36(4) 22(2) (3)+0+0 9 73.53 % 

 

【卓話：ロータリー会館売却に関する報告】 一般社団法人新世代育成会 小倉 裕美 理事長 
 

一般社団法人新世代育成会の持っていたロータリー会館の売却が終わりました。 
それに伴い、一般社団も解散することになり、先ほど一般社団の理事会で決議されました。 
 

1977 年に、斎藤会長、早川幹事の時（板谷さんや、谷井さんのお父さんが所属していた時代） 
新世代育成基金というのが設立され、以後 11年間、各会員から年間 3万円を徴収しました。 
80名以上会員がいたので、年間 240万円以上が集まり、奨学金を払っていましが、 
金利なども良かったので、基金の残高が 3000万円以上になりました。 
 

奨学金は 1995年まで、市内の金銭的に裕福ではない子供に対して渡して来ましたが、この頃になると、 

金利が非常に低くなり運用実績が落ち、学校側も、個人情報の開示になるということで、金銭的に逼迫している
生徒の名簿は出せないということになり、奨学金を出すのが困難になりました。 
 

その後、残ったお金をどうするか議論の後、教育委員会からブリティッシュヒルズのプログラムを伺い、 
ブリティッシュヒルズへ市内中学生20名を派遣する事業を、日野市と教育委員会に提案して 
「これは良いプログラムだ」という事で、OKが出て、ブリティッシュヒルズの事業が始まったわけです。 
 

こういった活動を恒久的に続ける為の資金を捻出する目的でロータリー会館を取得し、1Fと 3Fを貸し出す事に 
より、家賃収入を得て、事業資金に回してきたのですが、今回、ロータリー会館の老朽化もあり、売却の運びと

なりました。売却後は諸々の費用を引いて、1500万円前後の資金が残る予定です。 

【クラブ細則検討委員会】 森岡 弘通 委員長 
基本的には大きく変わっていませんが、 
『手続き要覧』の RIの推奨細則と見比べてもらえればと思います。 
委員の方々が苦心して作った細則なので、ぜひお読みください。 
 


